
研修全体についての感想

自己評価 感想 自己評価 感想 感想

1 だいたいわかった
忘れている事柄が多く、研修を受けることでそれを少

しでも思い出せてよかった。
よくわかった 凄く勉強になった。 また参加したいと思う。事例検討は勉強になる。

2 よくわかった

前者の内容は法律の入口でありながら何度も見直す下

地部だと感じた。契約そのものから成年後見制度ま

で、一本の線の状態で繋がって学習できた。大変勉強

になった。後追いで情報収集したい。

よくわかった

わからない部分が多い程、何から始めるべきか、優先

順位の重要性を学んだ。臨機応変に対応できる程の力

を身につけたいと思う。

促進基本計画は初耳だったので、わからないところ

だ。普段から新聞等で状況把握をしていきたい。フォ

ローアップ研修に来る度に自身が成長していると実感

する。

3 よくわかった なし だいたいわかった 現状と対応の仕方等、具体的にわかり、よかった。 なし

4 よくわかった
例を挙げてわかり易く、眠くならないよう話してくれ

てとてもよかった。
よくわかった

何から片付けるべきか優先順位をつけて進めることが

大事だとわかった。担当者は大変だったと思う。

年に2、3回のみの参加だが、さまざまな話を聞けたり

事例を知れたりして勉強になる。

5 だいたいわかった なし よくわかった なし 来年度もフォローアップ研修に参加したく思う。

6 だいたいわかった なし だいたいわかった なし いつもありがとうございます。

7 あまりわからなかった

P9の事例検討の法律的云々はよいが、それではBの入

院治療費の捻出のため、土地・建物はどのように活用

し、現金化できるのかと思った。成年後見人が必要、

という結果なのだろうか。

だいたいわかった なし なし

8 よくわかった なし よくわかった なし なし

9 よくわかった なし よくわかった なし さまざまな事例を聞けて参考になった。

10 だいたいわかった

難しい用語と内容を、例を挙げてわかり易く説明して

いたと思う。今回は制度を利用する側・される側の両

者から聞いても参考になる。しかし後見人側の話や利

用促進法を詳しく聞きたかった。個人的にはむしろこ

ちらを中心として聞きたかった。それでも大変参考に

なった。

だいたいわかった 何が具体的で身近な例か考えやすかった。

年度最後のフォローアップ研修ならば今年度就任した

市民後見人の活動や今年度の状況、次年度以降の方向

性等を聞きたかった。来年度も参加したく思う。

1.講義「成年後見制度の概要と成年後見制度の利用促進法について」 2.事例検討

平成29年度　青森市市民後見人フォローアップ研修4回目　3月10日のアンケート結果



あまりわからなかった

まったくわからなかった

6

4

0

0

1.講義「成年後見制度の概要と

成年後見制度の利用促進法につ

いて」

よくわかった

だいたいわかった

あまりわからなかった

5

4

1

0まったくわからなかった

2.事例検討

よくわかった

だいたいわかった

15

14

1

平成29年度　青森市市民後見人フォローアップ研修4回目　3月10日のアンケート結果

参加者・不参加者の割合

参加申込者

実際の参加者

欠席者

50%47%

3%

参加者・不参加者の割合

参加申込者

実際の参加者

欠席者

50%
40%

10%

0%

1.講義「成年後見制度の概要と成年後見制度

の利用促進法について」

よくわかった

だいたいわかった

あまりわからなかった

まったくわからなかった

60%

40%

0%

0%

2.事例検討

よくわかった

だいたいわかった

あまりわからなかった

まったくわからなかった


